

EXCELSIOR

La Selección de Francia Arribó en el Concorde

CORDOBA, Argentina, 24 de mayo. (AFP)— El equipo de Alemania Federal, uno de los favoritos del Mundial de Argentina, llegó hoy a esta ciudad.

Los futbolistas alemanes, que vestían buzos azules, luego de descender del avión, debieron pasar por una doble fila formada por niños ataviados a la usanza gauchesca y que portaban bombos y lanzas tácuaras.

Al llegar a la sala del aeropuerto fueron obsequiados con sombreros y ponchos salteños.

Posteriormente, el equipo se trasladó en ómnibus desde esta ciudad, distante unos 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, hasta la localidad cordobesa de Ascochinga, donde permanecerá concentrado hasta el 31 de mayo.

Dado el operativo de seguridad montado en el Aeropuerto Internacional de Córdoba, no fue posible obtener declaraciones de los jugadores ni de los integrantes de la delegación.

FRANCIA TAMBIEN YA LLEGO

BUENOS AIRES, 24 de mayo. (Latín)—El seleccionado francés de fútbol llegó hoy aquí para intervenir en el Campeonato Mundial que comenzará el mes próximo según informaron fuentes del Aeropuerto Internacional de Ezeiza.

La delegación francesa, que jugará en el Grupo Uno del Campeonato, juntamente con Argentina, Italia y Hungría, arribó cerca de las 19:00 hora local (22:00 GMT) en una moderna máquina Concorde, de la empresa Air France.

Esta es la primera vez que el Concorde hace un vuelo a Buenos Aires con pasajeros.

Para Michel Hidalgo, director técnico del equipo nacional de Francia, Argentina, Brasil, Escocia y Holanda son los probables vencedores del Mundial 78, según declaraciones que formuló hoy aquí.

Hidalgo conversó en el aeropuerto con la AFP, poco después de llegar en el Concorde con su equipo procedente de Río de Janeiro.

"Lo más importante para nosotros es pasar la primera vuelta porque hemos venido para jugar y también para aprender, con los mejores equipos del mundo", comentó Hidalgo.

También indicó que no puede precisar referencias sobre los alemanes porque desconoce aún los planes concretos de ese equipo.

Sobre la consulta de un reportero local referida a la seguridad en el Campeonato Mundial, replicó que "la seguridad no es mi problema".

Por último consignó que mañana por la mañana el equipo realizará su primera práctica en suelo argentino, sin dar mayores detalles.

EL SOL DE MÉXICO

Con Retraso Francia Arribó a Buenos Aires

Hacen Favoritos a Brasil y Alemania

BUENOS AIRES, 24 de mayo (UPI).— La selección de fútbol de Francia llegó esta noche en un vuelo especial de Air France, encabezada por el técnico Michel Hidalgo, quien declaró que no se encuentra afligido por la seguridad durante el campeonato mundial en este país.

Hidalgo mostraba en sus manos aún las huellas de su refriega con dos presuntos secuestradores que lo atacaron ayer en Francia, poco antes de que emprendiera el viaje junto a sus jugadores.

La máquina que condujo a la delegación, un Concorde Supersónico, se posó en el aeropuerto internacional de Ezeiza a las 6:45 p.m. (2145GMT) con

un atraso de poco menos de una hora sobre lo previsto.

Hidalgo fue abordado por los cronistas que lo aguardaban y la primera parte del reportaje giró en torno al ataque de que fue víctima. "No es ya mi problema. Nosotros venimos aquí a hacer lo que sabemos, esto es, jugar al fútbol" señaló el técnico respecto a las medidas de seguridad para el torneo.

Para el responsable del equipo nacional francés todavía no es posible pronunciarse sobre los candidatos a ganar la Copa Mundial, pero agregó que las mayores posibilidades parecen estar en favor de Argentina, Brasil y Alemania Occidental.

unomásuno

La marcha del Mundial

- ▶ Otra deserción holandesa: Van Hanegan
- ▶ Ya llegaron Alemania Federal y Francia
- ▶ Alegres fanáticos escoceses en Córdoba



ba... BUENOS AIRES.— La selección francesa de fútbol arribó esta mañana, a bordo de un avión Concorde, a esta ciudad. Horas antes, en el aeropuerto de París, el jugador más valioso de Francia, el goleador Michel Platini dijo que si "hay algo que hacer allí por los derechos humanos, nosotros los haremos". Platini aseguró que uno de sus más caros anhelos es que los deportistas unan al pueblo antes que dividirlos. "Nosotros somos, en cierto modo, mensajeros de paz". Para hacer algo efectivo, añadió Platini, será necesario que los deportistas franceses puedan encontrarse con las autoridades argentinas, pero "ello es imposible en los estadios. Deseo que el gobierno argentino venga a vernos, ya que ello significaría que estaremos en la final. Y en ese momento, creo que sería una acción positiva negarse a estrecharles la mano".